

**zócalo.**

## Pone 'palomita' S&P a empresas aztecas

Por [Grupo Zócalo](#)

Hace 10 horas

La nota soberana de un país influye en las calificaciones que se asignan a las empresas que operan en él.

**Ciudad de México.-** La calificadora **Standard & Poor's (S&P)** aumentó las calificaciones a escala global de las empresas mexicanas **América Móvil, Coca Cola-FEMSA (KOF)** y **Kimberly Clark** de México, desde **BBB+** a **A-**, luego de que el miércoles mejorara la perspectiva de la nota soberana de México (BBB) de negativa a estable.

**S&P** recortó las notas de estas tres emisoras a **BBB+** a finales de marzo de 2020, un día después de que recortara la calificación de deuda en moneda extranjera y local de México.

Para las notas a escala nacional de esas tres empresas, la evaluadora de riesgos no hizo ningún cambio y las mantuvo en mxAAA con perspectiva estable.

La evaluadora de riesgos aseguró a través de una nota informativa que el aumento a las notas de América Móvil, Coca Cola-Femsa (KOF) y Kimberly Clark de México fue desencadenado por el cambio de la perspectiva de la nota soberana de negativa a estable.

Igualmente, dijo que se debió a que estas empresas tienen un historial de desempeño resiliente a los ciclos económicos, además de que aumentaron sus reservas de liquidez y mejoraron sus indicadores crediticios.

**Jacobo Rodríguez, director de análisis del asesor en inversiones Black Wall Street Capital,** explicó que el aumento a las calificaciones de las emisoras es una buena noticia para las empresas, pues les permitirá acceso a crédito con tasas preferenciales.